

Досрочное прекращение полномочий Президента РФ по состоянию здоровья: критерии и процедуры

Коновалов Дмитрий Денисович,
студент магистратуры Юридического факультета
Московского государственного университета имени М.В. Ломоносова (МГУ)
dimakonovalov@mail.ru

В настоящей статье рассматриваются проблема, связанная со стойкой неспособностью лица по состоянию здоровья осуществлять полномочия Президента РФ, а также процедуры, используемые для досрочного прекращения исполнения полномочий Президента РФ по данному основанию.

Ключевые слова: Президент РФ, прекращение полномочий, состояние здоровья, медицинское освидетельствование, право на врачебную тайну.

Early Termination of Powers of the President of the Russian Federation on Medical Grounds: Criteria and Procedures

Konovalov Dmitriy D.
Graduate Student of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow State University (MSU)

This article examines the problem associated with the persistent inability of a person for health reasons to exercise the powers of the President of Russia, as well as the procedures used for the early termination of the exercise of powers of the President of Russia on this basis.

Keywords: the President of the Russian Federation, termination of powers, state of health, medical examination, medical secrecy.